



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org
 prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

Esperanza de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de Seguridad, desde las primeras horas de la tarde del jueves 6 de febrero los integrantes de la delegación argentina fueron arribando al Aeropuerto Internacional, Ministro Pistarini de la ciudad de Ezeiza, provincia de Buenos Aires desde distintas parte del país. Hasta allí se fueron congregando junto a nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera quién junto a los sacerdotes Capellanes fueron dando la bienvenida a quienes nos representaron en la celebración del Jubileo de la Esperanza en Ciudad del Vaticano.-

VATICANO | El Señor Embajador de Argentina ante la Santa Sede recibió a Mons. Olivera junto a los peregrinos castrenses, fue en la noche del 10 de febrero, en la Ciudad de Roma. Luego de haber vivido un día colmado de actividades,

AGENDA PASTORAL

Desde el 6 de febrero hasta el 1 de marzo de 2025, el Obispo Castrense de Argentina preside la participación en el Jubileo de la Esperanza para las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad a la ciudad del

la delegación argentina, minutos antes de las 19 horas (hora local), por el Señor Embajador, Luis Pablo María Beltramino y su Señora Esposa, María Mercedes Schang, quienes estaban acompañados por los Señores Agregados Militares argentinos en Italia. -

VATICANO | Mons. Santiago presidió la Santa Misa en la Tumba del Apóstol Pedro, en la mañana del lunes 10 de febrero, el Obispo Castrense y para las Fuerzas Armadas de Seguridad junto a los peregrinos castrenses argentinos llegaron antes de las 8 de la mañana (hora local) a la Ciudad del Vaticano. Nuevamente atravesaron la Puerta Santa y se dirigieron por el interior de la Basílica Vaticana hasta la Tumba de San Pedro, donde presidió la Santa Misa. -

Vaticano. A su vez peregrina por santuarios de Italia, España, Portugal y Francia junto a Sacerdotes Capellanes, Seminaristas y Fieles Castrenses de argentina.-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:
 Hemos participado en el Jubileo de los Militares en Roma. Compartir con toda la Iglesia, es renovar la experiencia de la catolicidad de nuestra Iglesia, junto a la nota de la Unidad. La Iglesia es Una, unidad que implica también un desafío permanente [ad intra y hacia afue-

ra]

Hacerlo en torno al Papa Francisco, nos muestra también, la nota Apostólica que identifica a la Iglesia, especialmente en el Primado Petri. El recorrido por las tumbas de los santos Pedro y Pablo, como la de otros tantos santos y santas de Dios, nos muestras la nota distintiva de la Santidad, con la que se identifica también a la Iglesia de Jesús.
 Hacer experiencia creyente de las llamadas Notas de la Iglesia [Una, Santa, Católica y Apostólica] nos fortalece en el don grande de la fe, y nos anima para ser testigos de la esperanza. Como hemos dicho al inicio de nuestra Peregrinación, los

que vienen aquí, no son los únicos, sino que somos muchos más, todos los que llevamos en el corazón.

Personalmente, como Pastor propio del Obispado Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad, llevo conmigo a todo el Pueblo que se me confió, unido a tantos otros que uno, también lleva en el corazón. Que todos podamos sentir que peregrinamos juntos, siéntase presentes en cada Eucaristía, y en cada lugar santo de peregrinación.

Seguimos este andar juntos, bajo el cuidado de la Virgen María, en Ella y en su Hijo Jesús, les dejo mi paternal bendición

+ Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 6:17, 20-26

DOMINGO 16 DE FEBRERO

²⁰Y él, alzando los ojos hacia sus discípulos, decía: «Bienaventurados los pobres, porque vuestro es el Reino de Dios.²¹ Bienaventurados los que tenéis hambre ahora, porque seréis saciados. Bienaventurados los que lloráis ahora, porque reiréis.²² Bienaventurados seréis cuando los hombres os odien, cuando os expulsen, os injurien y proscriban vuestro nombre como malo, por causa del Hijo del hombre.²³ Alegraos ese día y saltad de gozo, que vuestra recompensa será grande en el cielo. Pues de ese modo trataban sus padres a los profetas.²⁴ Pero ¡ay de vosotros, los ricos!, porque habéis recibido vuestro consuelo.²⁵ ¡Ay de vosotros, los que ahora estáis hartos!, porque tendréis hambre. ¡Ay de los que reís ahora!, porque tendréis aflicción y llanto.²⁶ ¡Ay cuando todos los hombres hablen bien de vosotros!, pues de ese modo trataban sus padres a los falsos profetas.



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

Querida familia castrense: retomamos nuestro contacto a través de "Orillando" teniendo ante nuestros ojos la Palabra de Dios en este Año Santo 2025 que ya estamos viviendo; somos "peregrinos de esperanza" qué buena expresión nos acompaña como lema ya que "la esperanza no defrauda" (Rm 5,5), esperamos el cielo, la salvación eterna y al Dios que nos dará los medios para llegar al paraíso, esperanza tan necesaria

en nuestros corazones en una época tan signada por el desaliento y el desánimo profundos.

Que aquellos buenos propósitos, intenciones y proyectos podamos ponerlos en las manos de Dios: "Bendito el hombre que confía en Dios" (Jr 17,7) ya que todo aquel que encare su existencia e iniciativas olvidándose del Señor le cabe el "maldito quien pone su confianza en el hombre" (Jr 17, 5), el falso endiosamiento de uno mismo es desde ya un proyecto

trunco y fracasado, no bendecido por Dios.

"Dichosos los que lloran porque reirán", "Ay de los que ríen porque llorarán" en las bienaventuranzas y malaventuranzas que nos presenta Jesús (Lc 6,20-26) la diferencia es la presencia de Dios, la presencia de Cristo en nuestro corazón, en nuestra alma, en nuestras vidas.

¡Qué hermosa ocasión nos presenta el Año Santo para crecer en la fe, la esperanza y la caridad! Buen Domingo.

JUBILEO DE LA ESPERANZA Y PEREGRINACIÓN



Luego de haber participado en el Jubileo de la Esperanza de las Fuerzas Armadas, Policía y Cuerpos de Seguridad el último domingo 9

de febrero, los peregrinos castrenses iniciaron una serie de actividades que los llevaron por las Basílicas de San Pablo extramuros, San Juan Letrán extramuros, Santa María la Mayor extramuros. También visitaron las Catacumbas de Domitilla perteneciente al Vaticano. Son el mayor y más antiguo cementerio subterráneo de Roma, emplazado en parte de la finca de Flavia Domitilla y datan del año 120 después de Cristo.

Visitaron la Parroquia Argentina en Roma,



donde pudieron rezar en vísperas del primero aniversario de canonización de Santa Mama Antula. Fueron recibidos por el Sr. Embajador Argentino ante la Santa Sede donde asistieron a una recepción de bienvenida y pudieron compartir una velada de confraternidad con diplomáticos y agregados Militares en Italia.

Continuando el itinerario, partieron rumbo al Monasterio de San Benito ubicado en el Monte Casino para luego avanzar hasta San Giovanni Rotondo para conocer y visitar el Santuario de San Pio y el Santuario de San Miguel Arcángel en Monte San Ángel. Además, llegaron hasta la ciudad de Lacio, donde visitaron la Iglesia donde se encuentra la reliquia del Primer Milagro Eucarístico ocurrido en el siglo VIII. También viajaron a la ciudad de Loreto donde rezaron y visitaron en la Santa Casa de la Virgen

María para luego continuar hasta Asís, donde visitaron en primer lugar la Basílica de Santa María de los Ángeles y finalmente los santuarios de San Francisco, Santa Clara y el Beato Carlo Acutis completando así el programa dispuesto en Italia.

La segunda etapa, llevará a Mons. Santiago y a los peregrinos argentinos poder visitar santuarios de España, la Catedral Castrense española y lugares llenos de historia y fe. Completando, llegaron al santuario de la Virgen de Fátima en Portugal y el Santuario de la Virgen de Lourdes en Francia.

Los peregrinos junto al Obispo rezan por la salud e intenciones del Santo Padre Francisco quien se encuentra recuperándose en el Hospital Gemelli, en Roma. Nos unimos en la oración como familia diocesana castrense.-

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

CABA | Mons. Olivera presidió la primera reunión del año en la Escuela de Ministerio San Lorenzo, fue en la jornada del lunes 3 de febrero, primer día hábil del 2025, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Acompañaron al Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad Mons. Santiago Olivera los fomadores del camino diaconal los Capella-

nes, Padre Jorge Massut, Padre Luis Berthou y Padre Diego Pereyra.-

CABA | En la sede Episcopal se desarrolló reunión de preparación del Encuentro del Clero 2025, fue en la mañana del jueves 6 de febrero en el barrio porteño de Retiro de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Convocados por Mons. Santiago Oli-

vera, Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad los Sacerdotes Capellanes encargados de la Formación Permanente, se reunían para trabajar en la programación del Encuentro del Clero Castrense.-

BUENOS AIRES | Los peregrinos castrenses iniciaron el viaje para participar del Jubileo de la